

# Protokoll Sitzung der Fachschaft 4, HSB

Datum: 27.03.2019

Teilnehmende:

Jasser Saad

Annika Oeltjen

Sabrina Schack

Maurice Weiss

Gäste:

Justus Metzler

Fehlend:

Andreas Grimm

Top	Art	Inhalt	Anmerkungen
1		<b>Genehmigung Protokoll der letzten Sitzung</b>  Protokoll vom 14.03. kommt noch	Sabrina ist künftig Protokoll-Beauftragte Maurice ist Vertretung
2	F	<b>Review Treue</b>  Für das nächste Mal besser planen wer was macht  Eventkosten sollen von FS2 und FS4 ca. je zur Hälfte getragen werden. Zur Vereinfachung der Abrechnung übernimmt FS4 5,70 EUR mehr als die FS2	Kostenanteil FS2: 66,- EUR Kostenanteil FS4: 77,40 EUR  <b>FS4 zahlt noch den DJ (350 EUR), wenn dieser Rechnung schickt</b>  Treue würde sich über Wiederholung freuen
3	I	<b>Review Fachschaftsfahrt</b>	Studierende können Ausschüsse bilden und bei uns Geld beantragen  mehr über Wahlen informieren  Alte Klausuren zur Verfügung stellen  Änderung der Prüfungsordnungen müssen wir bekannt geben

			<p>verantwortlich für O-Woche, können aber auch Ausschüsse machen</p> <p>Newsletter (über Veranstaltungen, Gremien...)</p> <p>Es soll wieder ein Student Manual geben (ähnlich wie Ersti-Hilfe)</p> <p>Jasser sendet die entsprechenden Dokumente</p> <p>Fachschaften treffen sich (1. Termin folgt demnächst)</p> <p>nächster runder Tisch 23.04.</p>
4	I	<b>Protokolle - Versand und Upload</b>	<p>An Marc senden</p> <p>Marc lädt die Protokolle vierteljährlich hoch, könnten wir aber auch selber auf Website hochladen</p>
5	F	<b>regelmäßige Termine für Sitzungen</b>	<p>müssen eine Woche vorher mit Tagesordnung angekündigt werden</p> <p>alle zwei Wochen mittwochs</p> <p>Termine öffentlich machen</p> <p>mit Zettel an der Tür Termine veröffentlichen</p>
6	F	<p><b>Grobe Planung der Events in diesem Jahr</b></p> <p>Stammtisch 10.04. im Gastfeld</p> <p>Angrillen nur für Fakultät 4 30.04. 16 Uhr Jasser schreibt Flaschenpost an weiteres wird nächste Woche besprochen</p> <p>Workshop zum Thema Selbstständigkeit von Andreas Teufel (positive Resonanz)</p>	<p>Kickerturnier</p> <p>Sommerparty (12.07 oder 13.07.)</p> <p>Erstiparty 18.10. im Modernes (Ü18)</p> <p>Fußballturnier 09.11. (offen für alle)</p> <p>Filmclub (Filme 2 mal im Monat)</p> <p>Lesungen</p> <p>O-Woche (extra Sitzung)</p>
7		<b>Bier Olympiade mit FS2/5</b>	

8	F	<b>Bib/Freizeitraum am Zimt</b>	Fragen, was wir da machen dürfen. Ggf. Palettenmöbel gestalten, Wände streichen, Kaffeemaschine aufbauen etc.  -mehr Lernräume am ZIMT organisieren? ->auf späteren Zeitpunkt vertagt
9	A	<b>Logo, Merch</b> Pullis + T-Shirts mit FS Design organisieren (4/0/0)	Sabrina kümmert sich um Logo-Design  Maurice kümmert sich um 3 Angebote
10	I	<b>Geld von Weihnachtsfeier</b>	Andreas kriegt das Geld auf sein privates Konto und muss es an Marc weitergeben
11	A	<b>Pfandabgabe</b>	Maurice und Sabrina bringen Pfand weg
12	A	<b>Raum Öffnungszeiten</b>	Andreas daran erinnern zum Gebäude-Management zu gehen
13	F	<b>Festlegung des nächsten Termins</b>	Mittwoch, 03.04. 18:30 Uhr  //danach alle zwei Wochen (in Mail erwähnen)
14		<b>Ende der Sitzung</b>	20:40 Uhr

A = Aufgabe, B = Beschluss, F = Feststellung, I = Information